

えがお



京都市立北白川小学校
1年生 学年だより
平成30年7月6日
No.13

体育科「みずあそび」頑張っています

暑い毎日が続いているが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。体育科の「みずあそび」をみんな楽しみに頑張っています。もちろん得意不得意はありますが、自分の今の実力に合ったコースで、自分のめあてに向かって一生懸命です。少ししか顔をつけられなかつた人が水の中で目を開けられるようになったり、浮くのに必死だった人がすいすい泳げるようになったりと、子どもたちは少しずつ力をつけてきています。ぜひ、お家でもお話を聞いていただき、温かい励ましをよろしくお願ひします。



つめたいプールは
きもちがいいね！！



避難訓練・町別児童会・集団下校について



7月12日（木）の6校時（14時30分～）に、避難訓練・町別児童会を行います。続けてその後に集団下校があります。今回は「防犯」の避難訓練です。もしも校区内や校内に不審者が現れた時には・・・ということについて考えます。また、地域委員さんにもお手伝いいただき、町別児童会と集団下校を実施します。安全に気をつけて下校できるよう、みんなで話し合う予定です。
※下校時刻は町別によって異なりますが、15時過ぎをめどに下校予定です。

生活科「なつだ！とびだそう」

12日（木）に生活科の学習で、土や水を使って「つちあそび」をしようと考えています。砂場をいっぱいに使って、いつもはできないような大胆な遊びができるかもしれません。生活科の教科書58～59ページを参考にしていただき、もしも遊びに使えそうな容器などがあれば、お持たせください（市販の水鉄砲等は不可です）。その際、持ち物には必ず名前を書いてください。また、濡れたり汚れたりしてもよい服を持って来てください（体育服でも可です）。



お知らせとお願い



- 9日（月）の1校時、5年生の「表現タイム」を体育館で行います。5年生は、長期宿泊学習での体験、思い出を発表する予定です。よろしければご参観ください。
- 1学期もあと2週間あまりとなりました。夏休みに向けて、来週から少しずつ「さんすうセット」「ねんど・ねんど板」「お道具箱」などの個人の荷物を持ち帰ってもらおうと思います。当日の持ち物や天候にも左右されると思いますが、なるべくお天気のよい日に少しずつ無理のないように持つて帰れるように声かけをしたいと思いますので、お家の方からもお声かけをお願いします。持ち帰り用の手提げ袋などをお持たせいただけますと幸いです。

7月17日（火）の週に、図画工作科で「いろいろな はこから」（教科書P26～27）の学習を予定しています。お家でいらなくなった箱があれば、持つて来てください。引き続き、よろしくお願ひします。